



Dirección de Prensa

Declaración de S.E. la Presidenta de la República, Michelle Bachelet Jeria, tras sostener reunión de Líderes del Trans-Pacific Partnership (TPP)

Lima, 19 de noviembre de 2016

Buenas tardes:

Acabamos de tener una reunión los 12 países que hemos aprobado el TPP, firmado el TPP, para mirar cómo continuamos. Ésta es ya una tradición en las reuniones de APEC, donde el Presidente Obama invita al conjunto de las otras 11 economías, para mirar cómo seguimos avanzando.

Y yo diría que el gran acuerdo de todos es que nosotros creemos que el libre comercio, una economía abierta para cada uno de nuestros países ha sido beneficiosa, positiva. En el caso de Chile, que somos una población bastante pequeña comparada con otras de estas naciones, ha significado poder tener crecimiento económico, generar empleo, reducir la pobreza y desarrollarnos más.

Entonces, creemos que vamos a seguir juntos trabajando con mucha fuerza, para poder avanzar en poder contar con un acuerdo que, por un lado, tiene altos estándares, por otro lado, se preocupa del medio ambiente, se preocupa de conectar a las personas de todas estas regiones, porque creemos que va a ser de gran beneficio para todos.

Así que ha sido, yo diría, una reunión para ratificar nuestras convicciones de que el libre comercio es una opción, que sin duda cuando hay situaciones que se generan en problemas, son los gobiernos los que tienen que desarrollar políticas públicas para mitigar los efectos que puede tener en ciertos sectores, y eso es lo que



Dirección de Prensa

muchos de nosotros hemos hecho, pero que quisiéramos seguir avanzando hacia una ratificación del TPP en todo nuestros países.

Muchas gracias.

